

Publié le 19 février 2021

La Spl Territoire Vaucluse veille à la construction des archives départementales

Le Conseil départemental du Vaucluse a confié à la Spl Territoire Vaucluse le suivi de la future construction des archives départementales. L'agence Gautier+Conquet en assurera la maîtrise d'œuvre. L'ouverture est prévue pour fin juin 2024 sur Agroparc.



Ces futurs archives, appelées Pôle de recherche et de conservation du patrimoine vauclusien, assureront plusieurs missions : l'accueil des archives départementales trop à l'étroit à ce jour dans les salles du Palais des Papes, le service départemental d'archéologie, les réserves des musées départementaux, le Centre de conservation et d'études de l'État, les archives du Grand Avignon. Une extension des archives municipales de la ville d'Avignon serait aussi concernée, si la commune décide de prendre part au projet.

Un investissement de 33 M€

Le choix de l'agence Gautier+Conquet associés découle du fait que « le cabinet lyonnais possède à son actif les archives du Rhône à Lyon et celles de Briançon, plusieurs médiathèques ou encore le parc d'activité technicité à Avignon », assure le journal TPBM. **Ce nouveau bâtiment représente un des investissements majeurs sur l'aire avignonnaise pour ce début de décennie.** Le conseil départemental investira les études et les travaux à hauteur de 33 M€, avec une participation de l'État à hauteur de 2,16 M€ pour la partie Centre de conservation et d'études, et du Grand Avignon (896 000 €). Le début des travaux est prévu pour fin 2022.